Derrapa motociclista y muere en Iztacalco

Elthon García

Cd. de México, México (19 mayo 2022).- Un hombre que viajaba en una motoneta falleció durante un accidente, en la Alcaldía Iztacalco.

El joven, de entre 25 y 30 años, derrapó sobre Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso y terminó tendido sobre el carril de en medio.

Según testigos, el motociclista cargaba un casco pequeño, pero no lo traía puesto al momento de la caída

Lo único que le protegía la cabeza era la capucha de la sudadera azul que vestía, pero la tela no le amortiguó el impacto.

El incidente ocurrió alrededor de las 8:30 horas, cuando circulaba con dirección hacia el sur.

Al llegar a la altura de Calle Oriente 114-B, en el Barrio San Miguel, la llanta delantera hizo contacto con un bolardo que delimita el carril de la Línea 5 del Metrobús y el conductor perdió el control.

Enseguida azotó y su rostro martilló de lleno contra el pavimento, mientras que su motoneta avanzó unos cinco metros más.

"Nomás se escuchó el ruido de la moto cuando iba raspando y, ya cuando me asomé, vi al muchacho tirado así como está.

"Seguramente murió luego, luego, porque ya ni se movía", comentó una mujer que vende ropa de segunda mano cerca de ahí.

Aunque las primeras hipótesis señalan que el joven intentó ingresar al carril confinado, las autoridades revisarán las cámaras de vigilancia aledañas para verificar si en realidad falleció de otra forma y si otros vehículos estuvieron involucrados.

Aunque los policías preventivos del Sector Tlacotal y paramédicos no demoraron, ya no pudieron hacer nada para reanimarlo.

Su cuerpo permaneció boca abajo un par de horas, hasta que el personal de la Fiscalía capitalina concluyó los peritajes.

Nadie reconoció la motoneta y tampoco identificaron al conductor, pues la capucha y su sangre impidieron que los vecinos distinguieran con claridad su rostro a distancia. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/derrapa-motociclista-y-muere-en-iztacalco/ar2405822 Fecha de publicación: 19 mayo 2022